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ESTADO DO MARANIIAO
CAMARA MUNICIPAL DE SAO BERNARDO

CNPJ: 07-629.  520/0001 -07
Rua Conego Nestor n°215-Centro, CEP:  65.550-000.

Sao Bemardo-RA

Ata da 29a Sessao Ordinaria da 193 Legislatura da Camara Municipal de S5o

Bernardo/MA do Ano Legislative de 2023, realizada em 17 de novembro de
2023.

Aos dezessete (17) dias do mes de novembro de dois mil e vinte e tres (2023)

as dez horas e trinta minutos (10h 30min) reuniram-se no Plenario Jose Nunes

Prado os senhores vereadores: Alberto Luiz dos Reis Sousa, Ant6nio Bernardo

Silva,    Bernardo   dos   Santos   Tomaz,   Bernardo   Jose   Tribuzi   de   Carvalho,

Claudemir dos Santos Braga, Francisco das Chagas Carvalho Silva, Francisco das

Chagas  Silva  Barros,  Jaciel  Rodrigues  de  Aratijo,  Joao  Batista  de  Lima  Costa,

Mauricio  Machado  da  Silva  e  N5gila  dos  Santos  Lopes.  Constando  todos  os

senhores  vereadores  o  Presidente  Joao  Batista  declarou  aberta  a  sessao.
Passou-se  a  leitura  do  Expediente  do  Dia.  Projeto  de  Lei  n9  11/2023  que

disp6e sobre a lmplantac5o da Politica de Educacao Integral na Rede Municipal

de  Ensino de  Sao  Bernardo  conforme  previsto  na  Lei  Municipal  n9  690/2023

que disp6e sobre o Plano Municipal de Educacao, de autoria do Executivo, com

parecer favoravel  da  Comissao  de  Sadde,  EducacEio,  Cultura,  Esportes,  Meio
Ambiente,  Agricultura  e  Abastecimento,  Assist€ncia  Social,  Promoc5o  Social,

Trabalho,   Cidadania,   Defesa   dos   Direitos   Humanos,   ldoso,   Mulher  e   dos

Direitos  da  Crian€a  e Adolescente,  lndica¢ao  n9  03/2023  pede  a  rela¢§o  de

turmas do  EJA  (  EDUCACAO  DE JOVENS  E  ADULTOS)  por  Escola  do  Municipio,

nome  de  professores,  monitores  e  responsaveis  pelas  turmas,  hor5rio  das

aulas,  acompanhado  de  c6pia  legl'vel  de fichas  de  matriculas,  de  autoria  do

Vereador  Mauricio  Machado  da  Silva,   Requerimento  n9  42/2023,   pede  a

pavimenta¢5o  asfaltica  do  Povoado  Mombaca  ao  Povoado  Porteirinha,  de
autoria  do  Vereador  Francisco  das  Chagas  Carvalho  Silva,  Requerimento  ng
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43/2023,  pede  a  construc5o  de  uma  Ponte  de  Concreto  no  Povoado  Santo

Ant6nio, de autoria  do Vereador Francisco das Chagas Carvalho Silva.  Passou-

se  aos  inscritos  no  Pequeno  Expediente.  Nao  houve  inscritos.  Passou-se  a

Ordem   do   Dia.   Projeto   de   Lei   n9   11/2023,   aprovado   pela   maioria   dos

presentes,  ou  seja,  oito  votos  a  favor e  dois votos  contra.  Requerimento  n9
42/2023,   aprovado   por   todos   os   presentes,   Requerimento   n9   43/2023,

aprovado por todos os presentes e lndica¢ao n9 03/2023 rejeitada pela maioria

dos  Presentes,  ou  seja,  sete  votos  contr5rio  e  tres  a  favor.  Votaram  contra

Alberto  Luiz  dos  Reis  Sousa,  Ant6nio  Bernardo  Silva,  Claudemir  dos  Santos

Braga,  Francisco das Chagas Carvalho Silva,  Francisco das Chagas Silva  Barros,

Jaciel  Rodrigues de Arat]jo e  N5gila  dos Santos  Lopes  e  a  favor  Bernardo  dos

Santos Tomaz, Bernardo Jos6 Tribuzi de Carvalho e Mauricio Machado da Silva.

Passou-se aos inscritos no Grande Expediente. Vereador Mauricio Machado

deu born dia a todos e declarou a sua insatisfac5o pela rejei¢ao a sua indicac5o

e  que  este  ato  o  deixa  muito  triste,  comprometendo  a  transparencia  que  6

clever de todos.  Depois pediu  uma c6pia do documento reprovado. Vereador

Ant6nio Bernardo (Doginho) deu born dia a todos. Depois falou do direito livre

de se manifestar que 6 concedido a todos.  Mas que com relacao a indica¢5o i

urn objeto estranho, porque o que esta se pleiteando I.a e de conhecimento de

todos, portando, completamente desnecess5ria, pois todo o Municipio tern o

conhecimento  que  se  tern  uma  investiga¢ao  em  andamento,  entao  vamos
aguardar o resultado oficial pelo 6rg5o competente. Vereador Jaciel Rodrigues

deu  born  dia  a  todos  os  vereadores  e  a  galeria  presente.  Depois  falou  que

estava   escutando   os   vereadores   atentamente   e   percebeu   uma   grande

preocupa¢5o, mas que nao ha necessidade porqiie tudo que estar se pedindo

j5 e de conhecimento da populacao, inclusive os nomes de algumas pessoas e

por  isso   mesmo   nao  votou   a  favor  porque  todos  I.a  tern  conhecimento.
Vereador  Francisco  Barros  (Bed)  deu  born  dia  a  todos.  Depois  classificou  a

indica¢ao   como   surpresa    porque   todos   ja   conhece   o   andamento   da

investiga¢5o e pediu que se aguarde o resultado e se vaj haver punig6es e por

isso j.ustificou seu voto contra. Passou as Preposi€6es. Nenhuma apresentada.
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Passaram-se as Explicac5es Pessoais. Vereador Bernardo Tomaz questionou a

palavra do colega  por julgar estranha  a indica¢ao, alegando que a  popula¢5o

ja tern o conhecimento. Mas que ha sim a necessidade, pois e urn clever e urn
direito    do    vereador   acompanhar    de    perto    a    fiscaliza¢ao    dos    6rg5os

competente.  Vereador Ant6nio  Bernardo  (Doginho) falou  que as  praticas  do

vereador sao velhas conhecidas, pois costuma sempre pedir vistas, no intuito

de atrasar o andamento das coisas e n5o para  mudar ou melhorar algo.  E que

com  rela¢ao as  obras  do  Estado  nunca  se  falam  nada  contra,  lembrando  do

Restaurante Popular. Vereador Bernardo Jos6 fez urn breve relato de valores e

pediu    explica¢ao    ao    Vereador    Ant6nio    Bernardo    (Doginho)    sobre    os
investimentos da  agua vindo do  Rio  Parnaiba  e que com  rela¢5o as obras do

estado se  podem  cobrar,  mas que  no  momento vamos  resolver as quest6es

municipais. Vereador Ant6nio Bernardo (Doginho)Iimitou a  dizer que a forma

e a mesma que 6 conduzida as obras do Estado. Neste momento o Presidente

Joao Batista agradeceu a presen¢a de todos, convidou a todos para a pr6xima

sess5o e deu por encerrada a sessao. Onde, eu, Bernardo AraJljo Portela Filho,

Secret5rio   Executivo,   lavrei   a   presente   ata   que  ap6s   lida   e  aprovada   vai


